守・破・離

遊佐中学校だより 令和6年 4月号 校長 三浦修一

早起き・朝ごはん・躍動・早寝

79名の新入生を迎え275名でスタート

8日に新任式・始業式、そして第32回入学式を行いました。新入生79名を迎え、275名の全校生徒と37名の教職員で新年度がスタートしました。

昨年度、遊佐小開校に合わせて一貫した教育となるように設定した学校教育目標「鳥海の高きに向かい、持続可能な未来を拓く生徒の育成」と、2年前の創立30周年を機に新たにしたスローガン「複眼思

	男 子	女 子	合計
1年	39	40	79
2年	53	53	106
3年	39	51	90
合計	131	144	275

考でつくり出そう 誰一人取り残さない、持続可能な遊佐中」を目指して、今年度も生徒が主役の学校づくりに努めますので、ご支援ご協力をよろしくお願いします。

【職員担当一覧】

	1 学年		2学年			3学年					
	氏 名	組	教科	氏	名	組	教科	氏	名	組	教科
主 任	佐々木 秀		技	仲川	譲治		数	荒木	竜也		保体
	関矢 彩佳	1	美	佐藤	麻衣	1	英	今野	大輔	1	社
+0 /~	田中 綾	2 伊	呆体	太田	千裕	2	音	平岡	拓也	2	数
担任	小松 健一	3	理	菅原	美穂	3	数	碇谷	智恵	3	英
	阿彦 寿美	副担	玉	和根崎	奇 遼	4	社	渡会	明子	副担	英
若 草	水戸 祥子	若草1	理	金内	京子	若草2	家	莊司	明信	若草3	玉
	角田 理江	若草副担	玉								
教育支援員	土田紗弥華	高橋 奈	央		髙橋 明	子			石垣	千香	
校長	三浦 修一	教 剅	頂	嵐田 美	貴	教務	主任	阿曽	智也	理	
事務主査	植村 理恵	養護教	「諭	澁谷	浩子	事務	補助	佐藤	睦子	青山 :	汐里
学校栄養士	井上 浩美	SSS	S	髙橋	有美	S	C	須階	清佳	菅原 -	千鶴
主任用務員	佐藤 博幸	主任用務	8員	小林	浩	А	LT	サラ			

【部活動担当一覧】 ※「休日対応型部活動指導員」が配置された部です。

陸上競技 ※	今野 大輔 菅原 美穂 仲川 譲治	野球※	佐々木 秀 小松 健一
ソフトテニス ※	水戸 祥子 角田 理江	ソフトボール ※	平岡 拓也 (仲川 譲治)
男子バスケ ※	和根崎 遼 荒木 竜也	女子バスケ ※	田中 綾 荒木 竜也
バレーボール ※	佐藤 麻衣	卓 球 ※	莊司 明信
剣 道 ※	碇谷 智恵 阿曽 智也	柔 道 ※	阿彦 寿美
水泳	嵐田 美貴	吹奏楽 ※	太田 千裕 渡会 明子
美術	関矢 彩佳 金内 京子	駅伝	では では では では では では では では では では
(スキー)	(嵐田 美貴 他)		一日中 綾 和根崎 遼

13日(土)に部活動指導員任命式を行います。部活動指導員の皆様には、今年度も部活動指導にお力添えをいただきます。

笑顔の出会い そして 夢や希望に挑戦

入学式

〇〇 〇さんの新入生代表の言葉から

今、私たちの心は、これから始まる中学校生活を想像し、期待と不安が入り混じっています。迷い、悩むことが、この先たくさんあると思います。そんなときは、先生方、先輩方、地域の皆様からご指導をいただき、また、この仲間たちと力を合わせてともに乗りこえ、一人ひとりが成長していきたいと思っております。私たち、新入生一同は、この遊佐中学校で成長し、そして遊佐中学校のために力を使うことができるよう、精一杯努力します。本日、遊佐中学校の一員になれたこと、たくさんの仲間と、これから共に成長できることをうれしく思います。

対面式

〇〇 〇〇さんの仲間入りの言葉から

不安な気持ちもありますが、これからの中学校生活をとても楽しみにしていました。今までの友達、新しい友達や先生方、そして、先輩方とともに新しい生活が始まります。特に私は、部活動で先輩方と練習をするのがとても楽しみです。中学校の授業も頑張りたいと思っています。分からないこと、できないことがたくさんある私たちですが、これから努力していきますので、遊佐中のことをたくさん教えてください。一日も早く、先輩方のようになれるよう、日々頑張ります。今日からどうぞよろしくお願いします。

〇〇 〇〇さんの在校生歓迎の言葉から

私たちは皆さんの入学を楽しみに待っていました。皆さんの中にはこれから始まる中学校生活を楽しみに思っている気持ちと不安に思っている気持ちが両方あるのではないでしょうか。私も2年前皆さんと同じような気持ちでいたことを思い出します。ですが、ぜひ安心してください。遊佐中学校は今、「複眼思考でつくり出そう 誰一人取り残さない、持続可能な遊佐中」という2030年までに達成したい最上位目標を設定し、生徒の力で進化し続けている学校だからです。

「複眼思考」とは、自分の視点だけでなく、相手の視点、さらには第3者の視点など、さまざまな視点から物事を見ようとする考え方のことです。この考え方を全校で意識し始めてから1年半が経ち、以前に増して、一人一人の考え方の違いに気づき、より多様性を尊重できる学校になってきました。新入生の皆さんの一人一人の考えも、きっと同じ学年の仲間が、そして2・3年生、先生方、保護者の方々、地域の方々が「複眼思考」で受け止めてくれます。だからこそ、今日からの学校生活を安心して過ごしてください。難しい挑戦かもしれませんが、一緒に「誰一人取り残さない学校」をつくっていきましょう。最後に、私は今「周りの人のことを考えて行動しながらも、自分の意見が言える人になる」という目標があります。そのなりたい自分に近づくために、授業・生徒会活動・部活で日々挑戦しています。新入生のみなさんは明日から「どんな自分」に近づきたいですか。自分だけのゴールに向かって、共に成長していきましょう。そして、困ったときは、いつでも相談してください。私たちは仲間です。これからよろしくお願い致します。